



Numéro 22 – 02 avril 2023 à 20 heures

Une semaine sous tension !

Depuis la dernière journée interprofessionnelle du 28 mars, les initiatives locales et unitaires ne faiblissent pas ; la tension sociale est perceptible partout. Celles et ceux qui veulent nous voler nos deux meilleures années en retraite n'auraient jamais pensé qu'ils et elles seraient encore enlisé-e-s dans ce conflit social au mois d'avril. Nous reprenons de temps en temps notre souffle, des forces ... mais à aucun moment il n'y a un renoncement de notre côté. L'espoir reste dans notre camp plus que jamais ... il suffit de voir la frénésie autoritaire de Gérald Darmanin ce weekend qui montre que le pouvoir est complétement aux abois!

Le 5 : le gouvernement ne divisera pas !

Les choses sont très claires aussi bien au niveau de notre syndicat qu'au sein de l'intersyndicale nationale. C'est le retrait de la réforme des retraites que vont réclamer toutes les organisations syndicales mercredi à Matignon. Ce n'est pas une rencontre pour permettre à ce gouvernement autoritaire, méprisant et éborgneur, de renouer un semblant de dialogue social avec les organisations syndicales dans ce pays ou de passer à autre chose.

Le 5 avril, la Première Ministre va avoir l'ultime occasion d'espérer un début de sortie de crise en répondant favorablement à la revendication centrale d'une grande majorité de la population. Le 49-3 et la motion de censure n'ont fait qu'amplifier la colère, le nombre de manifestant-e-s et de grévistes dans le pays. Une fin de non-recevoir d'Elisabeth Borne ne ferait qu'attiser encore plus fortement notre colère ... vers une fracture totale!



Faire vivre la lutte pour gagner le retrait !

En avril, nous devons créer les conditions pour enterrer cette contreréforme des retraites. Nous ne passerons jamais à autre chose ni dans la société ni dans nos entreprises tant qu'Emmanuel Macron n'aura pas cédé sur « la mère de ses réformes impopulaires ». En participant à toutes les actions, blocages et initiatives syndicales dans nos territoires, nous devons faire monter la pression sur nos adversaires ... jusqu'à une nouvelle explosion jeudi.

Nous pouvons gagner cette semaine; mais pour cela il faut:

- Faire déposer 100% de DII pour le 6 avril
- Se retrouver encore plus nombreux-euses dans les Assemblées Générales, piquets de grève, ...
- Continuer de participer massivement aux actions de blocage

